



PRESSEMITTEILUNG

Starkes Internet mit LEONET für die Gewerbegebiete von Oberviechtach

Teisnach / Oberviechtach, den 26.Oktober 2022 – Das niederbayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET wird die vier Gewerbegebiete von Oberviechtach im Landkreis Schwandorf mit gigabitfähiger Glasfaser versorgen. Dazu haben heute Bürgermeister Rudolf Teplitzky und LEONET-Vorstand Martin Naber am Festplatz die ersten Spatenstiche vorgenommen. Insgesamt werden rund 14 Kilometer Leerrohre und 30 Kilometer Glasfaserkabel verlegt, über die LEONET künftig Internetanschlüsse von bis zu 1.000 Mbit/s bereitstellen wird – bei Bedarf auch mehr.

75 Oberviechtacher Unternehmen könnten spätestens ab Juli 2023 von den zukunftssicheren Internetverbindungen profitieren. Das Glasfasernetz wird auch anderen Anbietern offenstehen.

Neben Aufwendungen der LEONET fließen Mittel aus dem Bundesförderprogramm zum Breitbandausbau in das Projekt. Der Bund übernimmt die Hälfte der errechneten Wirtschaftlichkeitslücke von 830.000 Euro, der Freistaat ergänzt die Förderung, den verbleibenden Betrag trägt die Stadt. Für die über sechs Kilometer Tiefbau wird die THB aus Aham im Landkreis Landshut verantwortlich sein.

LEONET-Vorstand Martin Naber betont: „Mit der zukunftssicheren Glasfaser versorgen wir die Oberviechtacher Gewerbegebiete nachhaltig. Der Spatenstich heute ist ein wichtiger Meilenstein dafür.“

Die LEONET ist in der Region um Schwandorf bereits in mehreren Kommunen mit eigenen Netzen vertreten, auch in Schwandorf selbst. In Nabburg entsteht derzeit ein Glasfasernetz für die gesamte Stadt aus Eigenmitteln der LEONET AG, in Nittenau läuft eine Markterkundung.



Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit über 13 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch 190 Kommunen in 20 Landkreisen. Die Netze könnten über 70.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle
Leitung PR
E-Mail: wolfgang.woelfle@leonet.de

Christoph Oellers
PR-Fachmann i.A. der LEONET AG
E-Mail: christoph.oellers.extern@leonet.de
Mobil: +49 151 1881 5355